

El Madrid abre brecha al Barcelona

EFE
ESPAÑA

VICTORIA. La derrota del Atlético de Madrid en San Mamés y el empate del Barcelona en Mestalla presentó una oportunidad de abrir brecha que el Real Madrid no dejó escapar ante un Villarreal endeble, goleado (4-1) con los tantos de Jude Bellingham, Rodrygo, Luka Modric y una obra de arte de Brahim, que dan el liderato provisional al equipo de Carlo Ancelotti.

Mientras todos esperan que el Girona despierte de su sueño, el Real Madrid hace su trabajo con sus rivales directos. Siete puntos al Barcelona. Ocho a un Atlético de Madrid que tiene un partido por recuperar. Un balance inmejorable por las circunstancias en las que ha competido. Con numerosas bajas de futbolis-

tas claves y un desgaste físico mayor al deseado.

Permiten oportunidades continuas a futbolistas que tenían otro rol en el arranque de curso. La aprovecharon Brahim y Luka Modric, para sacarse una espinita. Tras hacer público su malestar, con el enfado en Sevilla, y no redimirse en la Champions, con el fallo del penalti. La endeblez defensiva de un Villarreal que ha encajado 33 goles en 16 jornadas, fue el escenario perfecto para que el croata volviera a brillar.

El Girona de Michel Sánchez con 41 puntos de 48 posibles (85%), buscará imponer la lógica esta tarde (3:00 p.m.) contra el Alavés, duodécimo a 25 puntos de los catalanes, para consolidarse en la primera plaza y aprovechar el empate del Barcelona y la derrota el Atlético de Madrid para coger distancia con dos rivales directos.



Los blancos no han echado de menos a los jugadores lesionados.

Dulce con el gol

ISAAC ABEL ORTEGA
ISAAC.ORTEGA@ELSIGLO.COM.PA

El defensor panameño Michael Amir Murillo está pasando por su mejor momento y ayer volvió a marcar con el Olympique de Marsella, gol que encarrilló el triunfo su club 2-1 ante el Clermont, en acción de la fecha 16 de Ligue 1, primera división de Francia.

El gol del canalero llegó a los 26 minutos, tras aprovechar un centro de Pierre Emerick Aubameyang y de esta manera batir al guardameta Mory Diaw, el Marsella amplió su ventaja al borde del intermedio, en el 42, gracias al marroquí Amine Harit, que hizo el segundo.

Murillo, quien entró de titular, sigue aprovechando las oportunidades que le está dando el técnico italiano, Gennaro Gattuso, quien no pudo contar con el francés Jonathan Clauss, que se encontraba suspendido tras ser expulsado en la jornada anterior.

El 'Pana' tuvo buenos números en este encuentro; realizó 61 toques, ganó 6 duelos de

El istmeño fue titular en el triunfo del Marsella ante el Clermont y jugó todo el partido, correspondiente a la Fecha 16.



Michael Amir Murillo.

10, y recuperó 3 balones. Desde su llegada el 'Pana' se ha ganado el corazón de los ultras.

El Marsella sigue en alza, suman su cuarta victoria consecutiva y escalan hasta la sexta posición con 26 unidades; once puntos los separan del líder del campeonato, el PSG.

El próximo duelo del Marsella será ante el Montpellier, en acciones de la décima séptima fecha y en donde buscarán seguir escalando en la tabla general.

Solo un punto los separan del Lille, quinto, y a dos del Brest, que marca la zona de Liga de Campeones.

Cortesía/@OM_Officiel



Orlando Mosquera.

Mosquera está en su mejor momento

ISAAC ABEL ORTEGA
ISAAC.ORTEGA@ELSIGLO.COM.PA

FIGURA. El guardameta panameño Orlando Mosquera fue una pieza fundamental ayer en el triunfo de su equipo el Maccabi Tel Aviv 2-1 ante el Maccabi Netanya, al atajar un penal.

Con este resultado el Tel Aviv es líder del campeonato israelí con 22 puntos (invictos en 8 partidos).

Su próximo partido será el miércoles ante el Hapoel Be'er Sheva.

El pana sigue dando lo mejor hasta ganarse la titularidad con el conjunto israelí.

Archivo / El Siglo

El Inter se afianza en el liderato



Lautaro Martínez.

EFE
ITALIA

LÍDER. Con un gol y una nueva exhibición de superioridad, el argentino Lautaro Martínez tumbó al Lazio en el Olímpico de Roma (0-2) y afianzó el liderato del Inter en la Serie A, primero con cuatro puntos de ventaja sobre el Juventus, principal y casi único perseguidor.

El Inter ya tiene un colchón en el puesto de privilegio tras varias jornadas de igualdad absoluta con la 'Juve', que empató ante el Génova. No fue el mejor partido de los de Inzaghi, que a tramos se vieron superados por un Lazio incapaz pese a su buena prestación, pero con Lautaro es todo más fácil.

El Inter no falló en Roma. Lautaro afianzó el liderato con 41 puntos, 4 más que una 'Juve' que marcha con 37.